

記者手帳

ただし、世界的な景気後退で、原油の需給と供給のバランスが崩れている現在、不安定な要素はまだ払拭できていない

廃プラにとって原油価格は、重要な意味を持つ指標のひとつだ。

アジア指標となる中東産ドバイ原油が4カ月ぶりとなる3月23日、1バレル50ドルに乗せた。石油輸出国機構(OPEC)が原油の需給を改善するために昨年秋から取り組んできた減産目標を順守するところが実を結んだためといわれる。

い。温暖化対策で、自然エネルギーなどの活用が広まり、地下資源の利用が少なくなるとの見方もある。

た結果だ。結局、一番苦しめられるのは、樹脂加工業者や収集運搬業者、物流企業などエンドユーザーだ。昨年の国会でも原油沸騰で苦しむ事業者対応で右往左往した。昨年末はると廃プラのマテリ

最高値まで達した原油価格が、同じく12月に40ドルの最安値を記録するなどジョットコースターのような乱高下を見せた。基本的に原油のような資源に、投機目的で資金がつぎ込まれ

逆に超下落につれていくことができずにいるという。大部分の廃プラのスクラップ事業者は店をたたむケースが後を絶たなかつた。両極端に振れることで、経営者の舵取りは困難を極めてい

「50ドル」の意味

アル利用が促進されるために、循環型社会を構築するためには、再生資源化に關係する企業が事業を続けることが大切にならなくてはならない。原油に投機目的で資金をつぎ込むことは、つまりところ

原油価格は、プラスチック原料のナフサ価格に連動しているため、原油が下がると廃プラの価値も比例してダウンする。1バレル50ドルを超えると廃プラのマテリサイクルの流れを壊す。(次)